

POLSEK

Pengamanan dan Himbauan Pilkada 2024 Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Pastikan Pemungutan Suara Berjalan Lancar dan Aman

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 28, 2024 - 17:22



— **Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd**, bersama **Babinsa Pelda Agus Sahli**, melaksanakan kegiatan pengamanan dan himbauan kepada warga dalam rangka Pilkada Serentak Tahun 2024 pada hari Rabu, mulai pukul 06.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di wilayah Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, dengan tujuan memastikan keamanan dan kelancaran pemungutan serta penghitungan suara di setiap TPS.

Door to Door System dan Cooling System Polri

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas dan Babinsa melakukan pendekatan **Door to Door System (DDS)** serta **Cooling System Polri**, yang merupakan strategi preventif dan pre-emptive dalam memastikan situasi tetap kondusif. Kegiatan ini melibatkan dialog langsung dengan warga untuk menyampaikan informasi serta himbauan Kamtibmas.

Himbauan untuk Keamanan dan Ketertiban

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam himbauan tersebut antara lain:

- Personil pengamanan TPS yang terdiri dari Polri, Linmas, serta anggota Panwas dan KPPS, telah dilaksanakan sesuai dengan **Surat Perintah Kapolres Sukabumi Nomor: Sprin/1629/IX/OPS.1.3/2024**.
- Warga diminta untuk mengunci ganda kendaraan yang diparkir di sekitar TPS untuk mencegah aksi pencurian kendaraan bermotor.
- Jika terjadi kesalahpahaman atau masalah di TPS, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan **KPPS, Panwas, PKD, PTPS, Linmas**, serta personil pengamanan.
- Himbauan kepada warga untuk menjaga kedamaian selama Pilkada, dengan menghindari penyebaran **hoaks**, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak melakukan tindakan intimidasi atau persekusi.

Situasi Aman dan Kondusif

Kegiatan pengamanan dan himbauan yang dilakukan berjalan dengan lancar dan tetap menjaga suasana kondusif di wilayah Palabuhanratu. Seluruh kegiatan berjalan dengan aman dan tertib, memastikan pelaksanaan Pilkada serentak Tahun 2024 di wilayah ini dapat berlangsung tanpa hambatan.